

Cordón umbilical

Escrito por Redacción

Sábado, 24 de Julio de 2010 14:41 - Última actualización Sábado, 24 de Julio de 2010 14:57



Tras arribar en el barco encargado de tenderlo a través de 800 kilómetros desde Tolú (Sucre) hasta San Andrés, el cable de fibra óptica que conectará al archipiélago con el mundo quedó fijado ayer en el lecho marino en Schooner Bight.

Para realizar la instalación del cable y el sondeo, se adelantaron previamente trámites nacionales e internacionales (con la República de Panamá), explicaron los funcionarios de Energía Integral Andina, empresa que ejecuta el proyecto.

Con la puesta en marcha de las obras civiles y la instalación local del sistema, el proyecto entra en su última fase que es la de proveer definitivamente de una óptima y eficiente conectividad a la isla y sus habitantes.